

PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2009

La Municipalidad Provincial de Islay, con la finalidad fortalecer las capacidades de las autoridades locales, representantes de la sociedad civil y población en general de los distritos de su jurisdicción, sobre los lineamientos de la elaboración del Presupuesto Participativo 2009, inició el desarrollo de talleres de capacitación en forma descentralizada.

Miguel Román Valdivia, burgomaestre de la Provincia de Islay, manifestó que este trabajo se programó con la finalidad de lograr la articulación entre el gobierno provincial y los gobiernos locales, además de llevar información a los representantes en cada distrito.

De esta forma, la Econ. Viviana Díaz López, Gerente de Planificación y Presupuesto de la Comuna Provincial, informó que se llevaron a cabo los Talleres de Concientización en coordinación con los miembros de la Mesa de Concertación de Lucha Contra la Pobreza, el Sr. José Luis Vargas Gutiérrez y Alfredo Meza Obando, Coordinador Regional y Secretario Ejecutivo respectivamente, es así que se realizaron dichos Talleres de la siguiente manera: el día 27 de Marzo en el Distrito de Mejía, el 28 de Marzo en Matarani-Islay, el 31 de Marzo en Punta de Bombón, el 01 de Abril en Cocachacra y el 02 de Abril en Deán Valdivia. De igual modo se llevó a cabo el Taller dirigido para los hombres de prensa, el mismo que se desarrolló el 03 de abril, en la Sala de Videos de Estación Cultural Mollendo, logrando de esta manera armonizar y articular las acciones relacionadas respecto al Presupuesto Participativo de la Municipalidad Provincial de Islay con las Municipalidades Distritales de su ámbito geográfico.



